

Oskar Kanne bleibt Vorsitzender

Vereinsgemeinschaft tagte

ROTHEMANN

Die Vereinsgemeinschaft in Rothemann hat bei ihrer Jahreshauptversammlung eine zufriedenstellende Bilanz der ersten Amtszeit von Vorsitzendem Oskar Kanne vorgelegt. Gute Zahlen im Jahr 2013/14 prägten den Vereinsrückblick.

Mehr als 20 Mitglieder und Gäste begrüßte Oskar Kanne, Vorsitzender der Rothemanner Vereinsgemeinschaft, im Sportlereck zur Hauptversammlung. Besonders freute er sich über die Anwesenheit von Andreas Beck, dem neuen Vorsitzenden vom TSV.

In seinem Rechenschaftsbericht erwähnte Kanne den guten Verlauf des Weihnachts-

marktes und den guten Start der dritten Chronik „Die Kirche im Dorf“. Auch habe ein Tanzkurs für neuen Schwung im gesellschaftlichen Leben des Ortes gesorgt. Dessen Fortsetzung ist für Herbst dieses Jahres geplant. Auch der Weihnachtsmarkt am ersten Advent findet wieder statt.

Kassierer Konrad Heurung trug schließlich die Zahlen vor, bevor Kassenprüfer Lucas Kirsch eine ordentliche Buchführung lobte. Bei der Neuwahl wurde Vorsitzender Oskar Kanne in seinem Amt bestätigt, genauso wie der langjährige Schriftführer Markus Otto. Der Vorstand versprach, auch in den „nun etwas ruhigeren Zeiten“ nach besten Kräften für Rothemann zu wirken. Im Anschluss wurden mit den Teilnehmern verschiedene Projekte im Ort diskutiert. sam